
Vorsicht Glaubensabfall! - Teil 36 

 

Quelle: http://www.intothelight.org/greatfallingaway.asp 

 

 

Was genau versteht man unter Glaubensabfall? 

 

2.Thessalonicher Kapitel 2, Vers 3 

Lasst euch von niemand in irgendeiner Weise verführen! Denn es muss 

unbedingt zuerst der Abfall kommen und der Mensch der Sünde geoffenbart 

werden, der Sohn des Verderbens.  

 

Der „Abfall“ oder die „Apostasie“, wie er in manchen Bibeln bezeichnet wird, 

bedeutet 

 

- Abweichen von der offenbarten göttlichen Wahrheit 

- Wegführen von derselben 

- Jemanden zur Untreue verleiten 

- Irre führen oder täuschen 

- Überlaufen oder abtrünnig werden 

- Durch Manipulation der göttlichen Wahrheit die Augen der Menschen 

verblenden 

- Jemanden durch Zeichen und Wunder von der göttlichen Wahrheit 

abbringen 

 

Diese Definitionen wollen wir im Blick haben, wenn wir fortfahren.  

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 4-12 

4Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: „Habt Acht, dass euch niemand 

verführt!  5Denn viele werden unter Meinem Namen kommen und sagen: 'Ich 
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bin der Christus!' Und sie werden viele verführen.  6Ihr werdet aber von 

Kriegen und Kriegsgerüchten hören; habt Acht, erschreckt nicht; denn dies 

alles muss geschehen; aber es ist noch nicht das Ende.  7Denn ein 

Heidenvolk wird sich gegen das andere erheben und ein Königreich gegen 

das andere; und es werden hier und dort Hungersnöte, Seuchen und 

Erdbeben geschehen.  8Dies alles ist der Anfang der Wehen. 9Dann wird 

man euch der Drangsal (Bedrängnis) preisgeben und euch töten; und ihr 

werdet gehasst sein von allen Heidenvölkern um Meines Namens willen.  

10Und dann werden viele Anstoß nehmen, einander verraten und einander 

hassen.  11Und es werden viele falsche Propheten auftreten und werden 

viele verführen.  12Und weil die Gesetzlosigkeit überhand nimmt, wird die 

(geistliche) Liebe in vielen erkalten.  13Wer aber ausharrt bis ans Ende, der 

wird gerettet werden.  14Und dieses Evangelium vom Reich wird in der 

ganzen Welt verkündigt werden, zum Zeugnis für alle Heidenvölker, und 

dann wird das Ende kommen.“ 

Hier spricht der HERR Jesus Christus speziell alles an, was in unserer 

heutigen Zeit passiert, und viele Menschen warten immer noch darauf, dass 

es geschieht. Ihre Augen sind verblendet im Hinblick darauf, was in den 

letzten 20 Jahren schon alles vorgefallen ist und tatsächlich noch immer 

passiert. Sie sind desensibilisiert für das, was direkt vor ihren Augen abläuft 

und das so sehr, dass sie noch nicht einmal mehr Richtiges von Falschem 

unterscheiden können, Heiliges von Unheiligem, Reines von Gottlosem.   

 

Das Fernsehen bombardiert uns mit Gewalt, Ehebruch, sexueller Unmoral 

aller Art, Fäkalsprache und den so genannten „alternativen“ Lebensstilen. Die 

Musik von heute spuckt eine Botschaft aus voller Hass auf alles, was rein, 

sauber und ordentlich ist. Die Gewalt von Gangs wird glorifiziert, Rebellion ist 

die Norm, und mit Ausnahme von einigen wenigen tapferen Seelen scheinen 

die Menschen bereit zu sein, ihre Köpfe nach der Welt auszurichten und den 
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breiten Weg einzuschlagen. Die 60er Jahre waren eine extreme Zeit, in der 

auch viel Böses und Verderbliches geschehen ist. Aber zumindest besaßen 

die Menschen dieser Ära den Mumm, sich gegen Dinge auszusprechen oder 

sogar dagegen zu demonstrieren, was sie für falsch hielten.  

 

Viele Männer und Frauen Gottes hatten sich in der Tat gegen die Bewegung 

aus den Abgründen der Hölle ausgesprochen, die den Leib Christi befallen 

hatte wie ein Krebsgeschwür; doch die Mehrheit folgt nach wie vor ihren 

„Blindenführern“. Das sind all jene, die sich Pastoren, Kirchenführer oder 

sogar Hirten der Herde Gottes nennen. Das Beunruhigendste daran ist, dass 

keiner von ihnen weder Ehrfurcht vor Gott noch Angst vor der Hölle mehr zu 

haben scheint. Die Bibel sagt ganz klar, dass Millionen von denen, die von 

sich behaupten, Christen zu sein, vor Gott stehen und echt überrascht sein 

werden, wenn Jesus Christus zu ihnen sagt: „Hinweg mit euch. ICH habe 

euch nie gekannt.“ Diese Leute werden sich zu verteidigen versuchen und 

Ihm all die großartigen und wundervollen Dinge aufzählen, die sie in Seinem 

Namen getan haben. Aber weil sie massenhaft Menschen getäuscht haben, 

während sie auf der Erde waren, werden sie dem König der Könige und dem 

HERRN der Herren nichts vormachen können.  

 

Der richtige Ort ist nicht immer da, wo sich die Menschenmassen 

versammeln. Wir müssen bedenken, dass es die breite Straße ist, die ins 

Verderben und in die Hölle führt, und ihr werden viele folgen.  Es ist der 

schmale Weg, der zum ewigen Leben führt, und nur wenige werden ihn 

finden.  

 

Matthäus Kapitel 7, Verse 13-14 

13“Geht ein durch die enge Pforte! Denn die Pforte ist weit und der Weg ist 

breit, der ins Verderben führt; und viele sind es, die da hineingehen.  14Denn 
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die Pforte ist eng und der Weg ist schmal, der zum (ewigen) Leben führt; und 

wenige sind es, die ihn finden.“ 

 

Die größte Kirche der Welt, die zahlenmäßig die meisten Besucher aufweist, 

befindet sich in Südkorea. Sie wird von Dr. Yonggi Cho geleitet und heißt 

„Yoido Full Gospel Church“ und gehört der „Assemblies of God“ 

(Gemeinschaften Gottes)-Organisation an, die sich ebenfalls „Kirche“ nennt. 

 

Siehe dazu: http://de.wikipedia.org/wiki/David_Yonggi_Cho und  

http://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/yoido-full-gospel-church-die-groesste-

kirchengemeinde-der-welt-1408357.html 

 

Yonggi Cho kann zwar mit einer hohen Mitgliederzahl aufwarten, aber es 

scheint so, dass jeder dort zum Altar gehen und einen Gott seiner Wahl 

anbeten kann oder etwas, was er zu einem Götzen gemacht hat. Viele gehen 

dorthin, um ihre toten Verwandten, Buddha, Krishna, die Sonne oder was 

auch immer sie für eine Gottheit halten, anzubeten. Es gibt auch welche, die 

dort Jesus Christus anbeten, doch reihen sie Ihn bedenkenlos in die 

Gesellschaft der falschen Götter ein. Ohne dem Beachtung zu schenken, 

dass dies in der Bibel verboten wird, hat die Assemblies of God-Kirche 

Yonggi Cho ordiniert. Und egal, was er tut oder predigt, scheint es so zu sein, 

dass sie ihm erlaubt, dass er im Amt bleibt, und sie sorgt sogar für seinen 

guten Ruf. Bei der hohen Mitgliederzahl der Assemblies of God-Kirche 

braucht man sich nicht um die Millionen-Auflagenzahl der Bücher zu wundern 

und über deren Reichtum, wenn dort der obligatorische Zehnte geopfert wird. 

 

Die Assemblies of God-Organisation sendet eine erschreckend hohe Zahl 

von ordinierten Männern und Frauen aus den unterschiedlichsten 

Denominationen mit ihrem Segen aus, die falsche und immer dämonischere 

Lehren predigen und verbreiten, sowie falsche Prophezeiungen von sich 
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geben und unverhohlen Massen von Menschen in die Irre führen und ist 

hauptsächlich auf der Suche nach finanzieller Bereicherung und 

Anerkennung in den Medien.  

 

Es ist von einem Mann bekannt, der ebenfalls von der Assemblies of God-

Organisation ordiniert wurde, sich selbst einen „Evangelisten mit 

prophetischer Berufung“ nennt und der von einer Assemblies of God-Kirche 

zur nächsten reist, um „Erweckungsgottesdienste“ abzuhalten.  Dabei wird er 

von einer Frau begleitet, von der er behauptet, dass sie seine Ehefrau sei; 

doch in Wahrheit hat er sie auf einer seiner Versammlungen kennengelernt 

und kurz darauf seine wahrhaftig gläubige Ehefrau und seine Kinder wegen 

ihr verlassen.  Darüber hinaus wird er garantiert ins Gefängnis gehen, da er 

keinen Unterhalt für seine Kinder bezahlt. Außerdem haben sich seine 

Prophezeiungen größtenteils als falsch herausgestellt. Aber dennoch werden 

er und seine Hure, obwohl die Assemblies of God-Kirche über diese Dinge 

Bescheid weiß, weiterhin von dieser Organisation hoch geschätzt, und dieser 

Irrlehrer wird weiterhin im Amt belassen und sogar anderen Assemblies of 

God-Kirchen empfohlen. Man reagiert dort sehr verärgert, wenn man sich 

über einen solchen offensichtlichen Irrlehrer, Ehebrecher und falschen 

Propheten beschwert.  

 

Kann eine Person, welcher die riesige Zahl der falschen Prediger, die von der 

Assembly of God-Organisation ordiniert, empfohlen und ausgesendet wird 

und der die falschen und dämonischen Lehren, die dort verbreitet werden, 

bekannt sind, glaubwürdig sein, wenn sie weiterhin in dieser Kirche bleibt und 

behauptet, dem lebendigen Allmächtigen, dem Gott der Wahrheit, zu dienen? 

Sicherlich nicht!  

 

Wie können die dortigen Pastoren und Leiter es Menschen erlauben, sich 

dem heiligen Altar unseres HERRN Jesus Christus zu nähern, um dort alles 

Mögliche anzubeten, angefangen von toten Verwandten bis hin zu Bäumen, 



Rindern und Schweinen? Kann man bei solchem Verhalten noch von einer 

Führung des Heiligen Geistes reden? Mit Sicherheit nicht! 

 

Kann irgendeine Denomination, welche Homesexuelle und Lesben als 

Pastoren und Pastorinnen oder in irgendeine leitende Position einsetzt, 

Abtreibung und gleichgeschlechtliche Ehen gutheißt, Kinderpornographie als 

brauchbares Mittel einsetzt, um die Kirche zu finanzieren und die Betrügern 

eine Plattform auf ihren Kanzeln gibt, kann solch eine Denomination wirklich 

von sich behaupten, „von Jesus Christus zu sein“. Sicherlich nicht! 

 

Jesus Christus sagt ganz klar:  

 

Johannes Kapitel 14, Vers 6 

6Jesus spricht zu ihm (Thomas): „ICH BIN der Weg und die Wahrheit und das 

Leben; niemand kommt zum Vater als nur durch Mich.“ 

 

Johannes Kapitel 6, Verse 15-30 

15“Liebt ihr Mich, so haltet Meine Gebote!  16Und ICH will den Vater bitten, 

und Er wird euch einen anderen Beistand geben, dass Er bei euch bleibt in 

Ewigkeit,  17den Geist der Wahrheit, den die Welt nicht empfangen kann, 

denn sie beachtet Ihn nicht und erkennt Ihn nicht; ihr aber erkennt Ihn, denn 

Er bleibt bei euch und wird in euch sein. 18ICH lasse euch nicht als Waisen 

zurück; ICH komme zu euch.  19Noch eine kleine Weile, und die Welt sieht 

Mich nicht mehr; ihr aber seht Mich; weil ICH lebe, sollt auch ihr leben!  20An 

jenem Tag werdet ihr erkennen, dass ICH in Meinem Vater bin und ihr in Mir 

und ICH in euch.  21Wer Meine Gebote festhält und sie befolgt, der ist es, der 

Mich liebt; wer aber Mich liebt, der wird von Meinem Vater geliebt werden, 

und ICH werde ihn lieben und Mich ihm offenbaren.“ 22Da spricht Judas — 

nicht der Ischariot — zu Ihm: „HERR, wie kommt es, dass du dich uns 

offenbaren willst und nicht der Welt?“  23Jesus antwortete und sprach zu ihm: 

„Wenn jemand Mich liebt, so wird er Mein Wort befolgen, und Mein Vater wird 
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ihn lieben, und wir werden zu ihm kommen und Wohnung bei ihm machen.  

24Wer Mich nicht liebt, der befolgt Meine Worte nicht; und das Wort, das ihr 

hört, ist nicht Mein, sondern des Vaters, der Mich gesandt hat.  25Dies habe 

ICH zu euch gesprochen, während ICH noch bei euch bin;  26der Beistand 

aber, der Heilige Geist, den der Vater senden wird in Meinem Namen, der 

wird euch alles lehren und euch an alles erinnern, was ICH euch gesagt 

habe. 27Frieden hinterlasse ICH euch; Meinen Frieden gebe ICH euch. Nicht 

wie die Welt gibt, gebe ICH euch; euer Herz erschrecke nicht und verzage 

nicht! 28Ihr habt gehört, dass ICH euch sagte: 'ICH gehe hin, und ICH komme 

zu euch!' Wenn ihr Mich lieb hättet, so würdet ihr euch freuen, dass ICH 

gesagt habe: 'ICH gehe zum Vater'; denn Mein Vater ist größer als ICH.  

29Und nun habe ICH es euch gesagt, ehe es geschieht, damit ihr glaubt, 

wenn es geschieht.  30ICH werde nicht mehr viel mit euch reden; denn es 

kommt der Fürst dieser Welt, und in Mir hat er nichts (keine Handhabe, 

keinen Anklagepunkt).“ 

 

Aber jene Leute, die sich „Pastoren“ nennen und sich in voll klimatisierten 

Kathedralen mit Teppichboden vor riesige Menschenmassen hinstellen, 

verherrlichen sich selbst und lieben es, ihre Namen auf Bucheinbänden und 

in Zeitungen zu lesen, auf den Straßen erkannt zu werden; aber ihre Herzen 

sind voller Stolz und angefüllt mit Übeln aller Art. Soll Gott mit all diesen 

Abscheulichkeiten nicht ins Gericht gehen? Das wird Er mit Sicherheit tun, so 

wie Er es in Seinem Wort verheißen hat.  

 

Hesekiel Kapitel 34, Verse 3-4 und 7-10 

3“Das Fette verzehrt ihr, mit der Wolle bekleidet ihr euch, und das Gemästete 

schlachtet ihr, aber die Herde weidet ihr nicht!  4Das Schwache stärkt ihr 

nicht, das Kranke heilt ihr nicht, das Verwundete verbindet ihr nicht, das 

Verscheuchte holt ihr nicht zurück, und das Verlorene sucht ihr nicht, sondern 

mit Gewalt und Härte herrscht ihr über sie!“ 
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7“Darum, ihr Hirten, hört das Wort des HERRN!  8So wahr ICH lebe“, spricht 

Gott, der HERR: „Weil Meine Schafe zum Raub geworden sind, ja, weil 

Meine Schafe allen wilden Tieren des Feldes zum Fraß geworden sind, weil 

sie keinen Hirten haben und Meine Hirten nicht nach Meinen Schafen fragen, 

und weil die Hirten nur sich selbst weiden und nicht Meine Schafe,  9so hört, 

ihr Hirten, das Wort des HERRN!“  10So spricht Gott, der HERR: „Siehe, ICH 

komme über die Hirten, und ICH will Meine Schafe von ihren Händen fordern 

und will ihrem Schafeweiden ein Ende machen, und die Hirten sollen nicht 

mehr sich selbst weiden; denn ICH will Meine Schafe aus ihrem Maul 

erretten, dass sie ihnen künftig nicht mehr zum Fraß dienen sollen.“ 

 

Und die Liste der falschen Hirten wird länger und länger … Doch nur wenige 

Jünger von Jesus Christus haben den Mut und die Standhaftigkeit, sich 

öffentlich gegen diese Täter der Ungerechtigkeit auszusprechen. Hat Gott 

nicht gesagt, dass wir diejenigen innerhalb der Gemeinde richten sollen, die 

fälschlicherweise von sich behaupten, wahre Gläubige zu sein?  

 

Liebe Geschwister, es ist zu befürchten, dass zu viele Menschen durch die 

ständige Reizüberflutung des Mülls, die in unser Leben in Form von 

Fernsehprogrammen, Filmen, Zeitschriften, Musik, Videospielen und sogar 

Kinderspielzeugen einströmt, desensibilisiert werden. Sie können die 

göttliche Wahrheit nicht mehr erkennen und schon gar nicht effektiv damit 

umgehen. Das, was Jesus Christus von sich gesagt hat, das gilt auch für 

Seine Jünger heute:  

 

Johannes Kapitel 9, Vers 4 

„ICH muss die Werke dessen wirken, der Mich gesandt hat, solange es Tag 

ist; es kommt die Nacht, da niemand wirken kann.“ 

 

Und, meine Freunde, die Nacht kommt schneller, als so mancher von uns es 

sich gedacht hat. Es ist allerhöchste Zeit, dass wir uns erheben und auf die 
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Seite von Jesus Christus stellen. Oder könnt Ihr weiterhin ruhig dasitzen und 

dazu nichts sagen und tun? Was macht Ihr, wenn der große Gerichtstag 

kommt, und Ihr vor Jesus Christus steht, Ihr in Seine feurigen Augen schaut 

und von Ihm die Worte hört, vor denen Euch graut: „Hinweg von Mir! ICH 

habe Euch nie gekannt!“ Danach werdet Ihr in den Feuersee geworfen, wo 

Ihr eine Ewigkeit der Qual verbringen werdet und wo es keine Hoffnung und 

keine Begnadigung mehr gibt. Das ist dann die HÖLLE pur! Denkt mal 

darüber nach! Diese Zeit der Qual wird immer so weitergehen und niemals 

enden … Das wird sehr bildhaft in der Bibel dargestellt, in dem 

geschriebenen und unfehlbaren Wort Gottes.  

 

Kommt, Leute, öffnet Eure Augen, schaut Euch um! Hört, was der Heilige 

Geist Euch über die Kirche sagt. Wie sehr muss sie den HERRN noch 

beleidigen, bevor Ihr etwas merkt? Wie weit wird sie sich noch von Gott 

entfernen? Tatsächlich ist es inzwischen so, dass sie nicht weiter von Ihm 

entfernt sein könnte. Es gibt keine verdammungswürdige Häresie, die sie 

inzwischen noch nicht predigt. Ja, die heutigen Kirchen sind angefüllt mit 

Irrlehrern und falschen Propheten, welche eine Lehre der Dämonen predigen 

und diejenigen, die geistlich schwach sind, verführen. Dabei handelt es sich 

um die fette, faule und unbekümmerte Masse von „Christen“, die jeden 

Sonntagmorgen und jeden Mittwochabend die Kirchenbänke wärmt, die 

Macht Gottes verleugnet und sich durch ihre Scheinfrömmigkeit materiellen 

Gewinn erhofft. Homosexuelle und Lesben stehen als ordinierte Pastoren auf 

der Kanzel, während choreographierte Tänzer und Sänger die schläfrige 

Masse unterhält.  

 

Inzwischen gibt es „Bierpartys für Christus“ und „Stripper für Christus“ und 

fette, kleine Schweinchen, die gegen das heutige Wirken des Heiligen 

Geistes predigen. Sie sagen dir, dass rauchen und Kaffee trinken eine Sünde 

wäre, aber für sie ist es völlig in Ordnung, wenn sie 150 Pfund Übergewicht 



und die Gesinnung eines Vielfraßes besitzen.  

 

Bald haben wir wieder babylonische Verhältnisse? Ihr meint, ich übertreibe? 

Dann schaut Euch mal folgende Beiträge an: 

 

Siehe dazu Video vom 24.Oktober 2011: „Stripping Dancer for Christ“ 

http://bossip.com/484158/jesus-take-the-pole-stripper-dancing-for-christ-video69691/ 

 

 

Siehe ein Artikel von 11.Dezember 2012: „Einige Überlegungen über Sex in 

der Kirche“: 

http://www.intimatemedicine.de/menschen-und-sex/einige-ueberlegungen-ueber-sex-in-

der-kirche/ 
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Video vom 12. April 2009 Musikvideo „Heiliger Sex“ 

 

http://www.youtube.com/watch?v=UyFvf_hNHuA 

 

Und der erste Versuchsballon wurde schon gestartet. Die Empörung, die dort 

gezeigt wird, ist meiner Meinung nach nur gespielt. Aber urteilt selbst: 

 

Video vom 29. November 2011  

http://www.youtube.com/watch?v=qm4yixQjHOQ 

 

 

Sie bauen für sich selbst Glas-Monumente, indem sie ihren treuen 

Gemeindemitgliedern gestatten, Glasscheiben im Wert von 1 000 Dollar zu 

kaufen, wofür sie dann ein Messingschild bekommen, auf dem ihr Name 

eingraviert ist und das dann ans Ende der Kirchenbank angebracht wird. Und 

dabei haben sie noch die Dreistigkeit, dieses Gebäude als ein „Haus der 

Anbetung des HERRN“ zu bezeichnen. Sie predigen, dass der Verstand über 

die Materie herrschen soll, reden vom „Positiven Denken“, das sie ins Leben 

gerufen haben und von göttlicher Gesundheit (statt von der Heilung durch 

Gott) und von Reichtum, während sie regelmäßig ihren Arzt konsultieren, 

damit sie von ihm die nötigen Medikamente für ihre Krankheiten verschrieben 

bekommen und ihre Bank aufsuchen, um sich Kredite gewähren zu lassen, 

damit sie ihren aufwändigen Lebensstil führen können, von dem sie glauben, 

dass Gott will, dass sie ihn haben sollen. Sie befürworten die Anbetung von 

toten Verwandten, Heiligen und Aposteln, von Maria und in der Tat von fast 

allem und jedem.  

 

Vor einiger Zeit hat man einen der populärsten „religiösen Führer“ von heute 

etwas sagen hören, was typisch für seine ganze denominationale 

Glaubensstruktur ist. Er sagte wörtlich:  
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„Wenn ein verheirateter Mann stirbt, während er mit einer Prostituierten 

Geschlechtsverkehr hat und einmal in der Baptistenkirche 'erlöst' wurde, wird 

er in den Himmel kommen.“  

 

Doch der Eine, der die Himmel und die Erde erschaffen hat, der lebendige, 

allmächtige und einzig wahre Gott, der die Regeln und Bestimmungen für den 

Eingang in die gesegnete, ewige Herrlichkeit festgelegt hat, sagt uns:  

 

Offenbarung Kapitel 22, Vers 15 

Draußen aber sind die Hunde und die Zauberer und die Unzüchtigen und die 

Mörder und die Götzendiener und jeder, der die Lüge liebt und tut. 

 

Mit den „Hunden“ sind die Ehebrecher und die sexuell Unmoralischen aller 

Art gemeint.  

 

Derselbe „religiöse Führer“ leugnet ständig unverhohlen die Macht und das 

Wirken des Heiligen Geistes und schreibt das Wirken Gottes dem Teufel zu, 

was eine offensichtliche Sünde wider den Heiligen Geist ist, die, laut Bibel, 

nicht vergeben werden kann. Der größte Kult der Welt, der Katholizismus, 

betet Maria, die Mutter von Jesus Christus, an und gewährt ihr denselben 

Status wie Ihn Gott innehat und ermutigt andere, dasselbe zu tun. Die ersten 

Worte des neuen jesuitischen Papstes Franziskus I. waren:  

 

„Jetzt beten wir alle zu Maria für Papst Benedikt XVI.“ 

 

Haben die Katholiken noch nie Jeremia Kapitel 7 und 44 gelesen, wo es 

unter anderem heißt: 

 

Jeremia Kapitel 7, Verse 8-11 

8“Siehe, ihr verlasst euch auf trügerische Reden, die keinen Nutzen bringen!  

9Meint ihr denn, nachdem ihr gestohlen, gemordet, die Ehe gebrochen, 

falsch geschworen, dem Baal geräuchert habt und anderen Göttern 

http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jeremia-7.html#8
http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jeremia-7.html#9


nachgelaufen seid, die ihr nicht kennt,  10dass ihr dann kommen und vor 

Mein Angesicht treten könnt in diesem Haus, das nach Meinem Namen 

genannt ist, und sprechen: »Wir sind errettet!« — nur, um dann alle diese 

Gräuel weiter zu verüben?  11Ist denn dieses Haus, das nach Meinem 

Namen genannt ist, in euren Augen zu einer Räuberhöhle geworden? Ja 

wahrlich, auch ICH sehe es so an!“ spricht der HERR. 

 

Glaubt Ihr etwa, Gott wird jenen geldgierigen Befürwortern dieses 

dämonischen „Evangeliums“ der Zügellosigkeit und Selbstgefälligkeit kein 

Ende setzen? Wird Er nicht Seine mächtige Hand erheben, um diese Täter 

der Ungerechtigkeit zu zerschmettern? Die Bibel sagt: „JA, Er wird es tun und 

zwar bald!“ 

 

Nun bleibt nur noch das Eine zu sagen: „BEREUT JEDE EINZELNE SÜNDE, 

DIE IHR BEGEHT UND BEKENNT SIE DEM HERRN! Erkennt die göttliche 

Wahrheit an und sorgt dafür, dass Ihr dem Jesus Christus immer ähnlicher 

werdet und Ihm immer näher kommt. Denn der Tag der Entrückung ist in 

Reichweite, und die Gnadentür wird eher geschlossen sein, als so mancher 

denkt.  

 

Möge das Feuer des Heiligen Geistes in jedem von Euch zunehmen, der eine 

tiefere Beziehung zu unserem HERRN und Erlöser, Jesus Christus, haben 

will und immer heller in uns brennen! 

 

 

 

Fortsetzung folgt ...  

 

 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt!     

 

 

 

http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jeremia-7.html#10
http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jeremia-7.html#11
http://endzeit-reporter.org/projekt/

